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Résumé

La démocratie participative est une nouvelle image de la démocratie, définie comme l'extension
de l'exercice du pouvoir aux citoyens en les associant au processus de décision . Les
communautés locales sont un espace de pratique de la démocratie participative et un principe
fondamental du développement local.

L'implication des citoyens dans les affaires locales contribuera a l'organisation des
demandes sociétales au sein de 1'Etat, entrainant un échec du développement et la création de

nouveaux modeéles de localisation.

Mots d'ouverture.
Démocratie participative - Développement local - Bonne gouvernance - Gouvernance

locale.

Abstract

Participatory democracy is a new image of democracy, defined as extending the exercise of
power to citizens by involving them in the decision-making process. Local communities are a
place of practice for participatory democracy and a fundamental principle of development.

Local citizen involvement in local aftairs will contribute to the organization of societal demands

within the state, leading to a failure of development and the creation of new location models.

Opening words.

Participatory Democracy - Local Development - Good Governance - Local Governance,



